

## **Eine Einordnung oder eher eine Glosse (?)**

28.06.2025

### **Wer ist dieser aufrechte Recke?**

Wer ist dieser bemerkenswerte Mensch, der sich konsequent für die Belange Betroffener sexuellen Missbrauchs im Bistum Trier einsetzt?

Wer ist dieser Vorreiter in Sachen Moral, Verantwortungsbewusstsein und Gerechtigkeit?

Wer ist dieser unerschütterliche Kämpfer, der sich vehement gegen die Entscheidungen seiner Mit Bischöfe in der Deutschen Bischofskonferenz einsetzt?

Wer ist dieser Mensch, der seinen Vorgängern - ohne Wenn und Aber - Vertuschungen, Rechtsbruch, strafbare Handlungen und Hinterhältigkeit bescheinigt?

Wer ist dieser Visionär, der die Aufarbeitung seit 2010 unerschütterlich vorangetrieben hat?

Wer ist dieser mutige Mann, der immer wieder betont, dass er sich seiner Verantwortung stellen wird?

Wer ist dieser, sich immer wieder für die Taten entschuldigende Mensch, der seine eigenen, fatalen Fehler glasklar benennt?

Wer ist dieser Mensch, der nie und auch keinen Millimeter von seinen Aussagen abrückt, die er einmal getroffen hat?

### **Das ist dieser Mensch:**

Stephan Ackermann in der Saarbrücker Zeitung vom 12.01.2012:

***„... Angesichts der Verjährungsfristen für Fälle sexuellen Missbrauchs sagte Ackermann, dass er eine Verlängerung oder Aufhebung dieser Fristen unterstütze.“***

... und 12 Jahre später, im Dezember 2024:

***Stephan Ackermann lässt beim ersten Versuch eines „Zivilprozesses“ seinen Anwalt auf Nichtwissen plädieren und – aktiv - die Einrede der Verjährung geltend machen.***

### **Und wer plant, fördert, begünstigt, begrüßt all dies oder schweigt zu seinem Vorgehen?**

Die ehemaligen und amtierenden Weihbischöfe, Generalvikare, Personalverantwortlichen, Priesterräte, PressesprecherInnen, Justitiare, Priester, VerwaltungsmitarbeiterInnen, die PastoralreferentInnen, GemeindereferentInnen, Missbrauchsbeauftragten, Laien vor Ort, etc.

Und die wenigen Aufrechten im System, die sich dagegen stemmen, werden mundtot gemacht.

Von eben diesem „Mensch“ und seinen treuen Vasallen im Bistum Trier.

Hermann Schell, MissBiT e.V., Trier